

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Gürtelchallenge - Blaugurt

Ein spektakulärer Abschnitt auf dem Weg zur Meisterin wurde am Samstag, 18.01.2025 abgeschlossen. Nadine Reuter stellt sich einer Challenge im Bujukai, die wir jetzt schon zum zweiten Mal durchführen. Sie hat den Braungurt in Jiu-Jitsu und geht den Weg noch einmal ohne Zeitlimit im Bujukai durch. Nachdem Sie am 06.07.2024 drei Prüfungen (Gelb, Orange, Grün) absolviert hat, war jetzt der Blaugurt an der Reihe.



Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Prüfung

Eine klasse Prüfung, bei der alles gezeigt wurde, was das Bujukai Prüfungsprogramm verlangt und das mit einer sehr guten Leistung.

Die Prüfer Volker Hipp (6.Dan) und Frank Jähne (5.Dan) waren von den gezeigten SV-Techniken, der Fallschule, Kata ... usw. sehr zufrieden und konnten mit gutem Gefühl Nadin zum Blaugurt in Bujukai graduieren.

An dieser Stelle Gratulation an Nadine Reuter und vielen Dank an Joachim Schaffrinna (5.Dan) der Nadine auf Ihrem Weg zur Meisterin als Trainer und Prüfungspartner unterstützt.

Der Weg ist nun frei zur Farbe Braun, wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten Trainings-Abschnitt!

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Fotogalerien und Berichte: <https://bujukai.com/fotos-2/>
Hier bekommst Du alles über unseren Verein beantwortet.
volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.com